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◆匪
｢環境を考える集い｣

◆ ｢集りをやろう会｣発足

｢踊り･歌･音の感動ステ｣ジ!｣

町民待望の｢標津町生涯学習tzンタ- ･あすぼる｣が､ 7

月7 Bオープンしました｡

この日オープンイベントとして､ととわら太鼓､カムイチ

エツプジャスオーケストラ､合唱サークル･クリーンフレン

ズと踊LJ子のみなさん総勢140人による｢標津･踊LJと歌

と舌のフェスティパル｣が開かれました｡

躍動感あふれる"踊り･歌･舌"の感動ステージに､会場

は熱く燃え上がりました｡



豊かな標津町の自然を再認識し､
その豊かな自然を行政と住民が一体となって､とうまちづくりに生かしてい-かなとをテーマに七月十三日､生涯学習センター｢あすぼる｣　のオープン記念行事として

｢環境を考える集い｣(町･町教委･
北海道新聞社主催)　が開かれました｡

作家の立松和平氏の基調講演や

パネリストの提言なとを踏まえたパネルディスカッションのもようを紹介しますo

観光に対するIt11n葉として｢環境

体験｣を提案したいo観光は主に景勝地を対象とし､大人数で訪れる｡地域との結び付きかほとんとない｡しかし｢環境体験｣は少人数が長期間滞在し､地元とのふれあいも深くなる｡

滞在人数と時間をかけた数値を
効果の判断材料にすると､千人が

一時間滞在した場合､千かける一で効果は｢千時間･人｣o l方､五十人が一泊(約二十時間)すると'これも効果は｢千時間･人｣になるo観光に対する見方を変える必要があるD

エコ･ネノトワーク代表

小川　　巌氏

北海iP指導漁業協同組合
連合会環境部長

柳沼　武彦氏

基調講演
｢自然の声を聴こう｣

作家　立松和平氏

現在'世界の人口は五十七億人

に達している.国連の予測ではt
l一〇五〇年には百億人になるとい

ラ.その時地球は'食椀生産は､はたしてもつだろうか｡二十一世紀の時代は食糧の取り合いになってしまう｡

人間は'言い方は
惑いが､他の生物の死がいを食へて生きており'食物連鎖の頂点に立っている｡動物は'自分では何も作っておらずへ　植物や他の動物のエネルギーに支えられている｡

地球資源の基本は土｡

土や森を守ること

植物は土からエネルギーを取り
入れている｡地球の資源の基本中の基本は｢土｣｡しかし､食物を育てている表土は'地面からわずか

五センチ程度o地球を覆う表上の薄い膜は'砂漠化が進みポロポロになっている｡

ここ11'三年で世界の金程事情

は劇的に悪化している｡大切なのは土を､森を守ることo戦後｢日本経済はゼロから出発した｣といわれているが'われわれには豊かな自然があった､ということを忘れてはいけない｡

これからは'ますます森や海を
大切にして､食糧生産をきちんとできる国を考えていかなければならないo　二十l世紀は第l次産業が本当に大切な時代になるo標津は第1次産業をべ-スに生きているのでみなさんのふるさとの自然を大切にしてほしいo

観光の見かた

変えるべき

漁業が農林業と手をつなぎ生き抜-l九八八年に標津漁協婦人部な

動が'全道､全国に広まっている｡漁業者の間に'大切な魚と森との関係を明らかにしようという機運が盛りとがっている｡

この遊動には､厳しい環境にFTTJ

かれている漁業を知ってもらうこ

と､漁業が忘林業と手をつなぐことで厳しい時代を生き抜いてゆ-ことなどの狙いがある｡

世界的な金程危機が心配される
中'河川の上流と下流が手をつなさへ未来の食糧産業のシステムつ

地方があるから都会があるという自負を

とが始めた　｢木を植えて魚を増やす｣迎

くりを検討する時期にきている｡

標津町長

小田桐四郎氏

｢環境を考える集い｣



自然への認識をあらたにした

｢環境を考える集い｣｡会場に

は約150人の町民が訪れ､真

剣に聞き入っていました｡

りだ｡

---漁業と酪農の調和は難し

.し･刀

柳沼氏　大日.出の生産物を作るた

めには'上､ド流の調和を図らなければならないo　(別海町の)西別川流域では'　-一力本の木を植える調印発をつ-るほと漁民と;.i!民のつながり

と思し
-　-　標津町は新しいまちつく

りを進めているが､目指すところはo

小EE桐氏　LHSまれた自然が払本

となるだろうO　町が掲げる　｢スーー--のあるまちつ-り｣は'まだ粗雑さが残る町内を自然と調和

札幌や東京から瞭樺に戻るとき､
中標梓空港の卜火｣から大自然を見ると､ほっとする｡この　｢ほっとする｣ということがまちづ-りの基本になる｡我々は､郡会があって地方があるのではな-､地力があるから都会があるのたという日仏を持つへきた｡

標津の基幹羅業は漁業と離山は｡
漁業は咋間約五-億円の水拐げで､酪巾辰は六-L億円の生産がある｡

･LE業開発は川川に影桝を及ぼし､

つの産業には相反する血もある｡

仙丘かな日然環境と酪仙はとが調和し
たまちつくりを目指したいo

---標津の自然に対する印象

は｡

小川氏　海や森､今田帆に知ら

れる川や舵原がセッーであるのは通人Hでもまれになった｡後世に妓すへき偉大な財産だろうO

柳沼氏　標津朴に人[.出のクジラ

が集まるそうだが､これは==Elかな臼然を示すバロメーターといえる｡百本以上の川が軸に,nきこみ'アイヌ語で｢サケがたくさんとれる所｣を表す『シベオツ』　の沼地適

は強い｡日常的に千を給へる部分は全国的にまだある｡

立松氏　小
笠原講烏なとでクジラを見て糸Ti=らしいと感じた｡遠軽町　(網走管内)　の友人からは､湧別川を忠類川のようにサケ的り

｢自然体験交流｣がカギ

｢サケ文化｣の創造を

道東は日本の"聖地"

やすらぎとロマンを

させたものにするのがテーマo　そのために'まず岩槻と郷土芸能の充実を進め､米即者にやすらきとロマンを感じさせるようにしたい｡

-　　町の

理念に合致しつつ､まちつくりの参考になるヒントは

の川にしようとする話を聞いたo漁日栄者が他と手を取りÅいうことで､すてきなエコツアーを展開できる

コーディネーター北海道新聞釧路支社報道部長
池田　　清氏

あるか｡

柳沼氏　環境の問題の大部分は
数百に由来するQ子供たちに環境教育を徹底するため'外に出して標津の良さを認識させる0倍控川流域サ,,,ツトなと､広域的に若者が詣し合える機会があってもよい｡

立松氏　テレヒのロケなとで道

東を訪れると､観光客は実際の自然を見て割符を出切られている､と感じる時があるo Lかし､標津町はサケと森と川をつなぐシンボルにして､人工的でない､新しい自然のイメージを創造できる地域だと思う｡

小川氏　これからの観光は､少

人数にまた来てもらい'それに地元が協力する｢自然体験交流｣がカギ0校紺町の場合'槙津サーモンパークがまさにその拠点となる｡

---この貴重な自然環境を後

世に伝えていくには何をすへきか｡

小川氏　町民が'自然の中で｢遊

ぶ'楽しむ｣という､-ラックスした姿勢を持ち続けることが大切｡

柳沼氏　標緋町は漁師町らしく

なく､きれいなまち｡ニシン文化のような｢サケ文化｣があってもよいのではないか｡漁業省､農業者の両者でもっと知恵を山すへきである｡

立松氏　森のほか､河口にアシ

原をつくるなとの保護策もあるD日本の聖地ともいえる道東の自然を安売りしてほしくないo　また'
小出頚で大きな資源のあることを耐

えず認識し続けることが必要だo



町生涯学習センター｢あすぼる｣

(細見浩センター長)　の落成式が'
七月七日､同センタ-で行われ'本町の文化活動の拠点施設の完成を祝いました｡

同センターは'鉄筋コンク-I

ー造り平屋建て二千九百四十三平方メートルで､総事業費は約十四億円〇六百人収容の多目的ホールのほか､音楽室､美術工芸室､茶室'研修室､また'別棟の陶芸ハウスなとを完備｡

同センターの完成により､中央

公民館が図書館に'川北公民館が川北生涯学習センターに､農村環

墳改善センタ-は'電動式移動席
(四百五十席)を導入し町の文化

ホールとして活用するなど'町内の社会教育施設が再編成もされました｡

落成式では､関係者や町民など
百五十人が出席｡前庭に設置された､米坂ヒデノ-さん作の｢集い｣を表す三体のシマフクロウのモニュメントの除幕､テープカットのあと多目的ホールで式典が開かれ､胡弓(こきゅう)演奏でのこけら落としのあと､小田桐町長があい

さつに立ち｢町民の文化活動､交流'生涯学習の拠点として大いに利用してほしい｣と式辞を述へました｡

夜にはオープンイベンーとして

町民約百四十人が出演し今年三月から練習を続けてきた､あすぼるオープンを盛り上げる会(小岩晶子会長)　による｢踊りと歌と昔のフェスティバル｣が繰り広げられ､編曲されたソーラン節を､とどわら太鼓､カムイチェップジャスオーケストラの演奏と合唱サーク

｢あすぼる｣　に
モニュメント､ブロンズ像を寄贈㈱上田組･㈲道東土建興業

｢あすぼる｣のオープンを記念して､(秩)上田組(上田光夫代表取締役社長)が米坂ヒデノリさん作の　｢集い｣を表す三体のモニュメントを､遺東土建興業(育)(遠藤退治社長)は会社設立十五周年を記念してブロンズ像を｢あすぼる｣に寄贈しました｡

待望の生涯学習センター

オープンした｢あすぼる｣の落成式の模様

ル･グリーンフレンズの歌にあわせて'九十

四人の踊り手が､躍動感あふれる踊りを披露しましたo

オープンイへントの｢標津･踊りと歌と青のフェスティパル｣

㈱上田組が寄贈した米坂ヒデノリさん作の｢集い｣を表す三体のシマフクロウのモニュメントブロンズ像を小田相町長に手渡す道東土建興業㈲遠藤進治社長(六月二十日)



標津らしいまちづく告かし
現在町が取り組んでいる｢ストーリ-のあるまちつ-り計画｣の1環として､町民による｢祭りをやろう会｣が発足､七月二日に初会合が開かれました｡

今凶発=4した同会はヘ　スーー

リーのあるまちづくり計画の重点課題のひとつである｢誇りと伝統をもつ芸能文化の創造｣に向けて発足したもので､百年後に残る祭りを創ろうを合い二.口菜に､既成の祭りにとらわれず1から練り上げ'全町民総参加の祭りの創造を目指

しています｡

委員の榔成メンバーは､広く町

民各層からの意見を聞-ために､地域や年齢を考慮し､二十六人で構成されていますo

初会合のこの日は委員十名のほ

か､アトパイザーとして地域振興プロデューサー･イベンープロデューサーの新藤健一郎さん､まちつ-りについて全国で活動しサーモンクーピーも手かけた永井正人さんの　川人も出席.

席上'小旧桐町長が｢地域に根

ざした伝統ある祭りは､町民の

人た右折のために帰省するような魅力ある祭りを創るべき｣なと､活発な意見が出されました｡

同会は今後も毎月一回の会合を

聞き､平成九年十二月までに具体化した祭りの姿をまとめ'平成十年からの実施を計画していますo

私たちが｢祭りをやろう会｣のメンバーです｡

(敬称略)

標津らしい

伝統ある

祭りの創造を

七月二日役場会議室で初会合が開かれた｢祭りをやろう会｣

方々の祭りへの思いの中からでき上がっていかなければならない｣　とあいさつしたあとへ　新藤さんが講演｡｢今の祭りのキーワードは､･呂と光と日である｣と説明｡また　｢祭りの創造は口的をもったものでなければ成功しない｡染しくなければ祭りではない｣なとと話しましたo

このあと､山焔し

た各委員から｢軸と山でのイベントをひとつにまとめられないか｣｢焼印を離れた

…鉛　yd

ヽン　､
中田　好信　F-EEl　雅彦　中村　憲二　石橋　昌幸　沢向　　博　千葉　　元

(標津)　　　　(標津)　　　　(標津)　　　　(標津)　　　　(標津)　　　　(積津)

熊谷　田鶴　川村　達夫　西山　一成　佐々木知恵　遠藤久美子　西山　一樹
(標津)　　　　(標津)　　　　(揺津)　　　　(標津)　　　　(標津)　　　　(標津)

佐藤　　強　韮沢喜代司　小岩　晶子　馴山　修治
(川北)　　　　(川北)　　　(茶志骨)　　　(伊茶に)

工藤　敏文　井上　弥貴　黒沢　義昭　大桃　幸男　下本　友子　合田　泰之　吉田　智
(薫別)　　(古多糖)　　(舌多糠)　　(JFr北)　　　(Jrr北)　　　(川北)　　　(川北)
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頑◎頑要望闘頑S

″サケ〟が縁で

交流深まる

福岡県嘉穂町長が来町

全国で唯1　｢鮭神社｣がある福

岡県嘉穂町の高倉円次町長ら1行が'七月一日'秋サケ水揚げ日本一の本町を訪れ､南と北の町をサケで結ぶ'末永い交流を約束しました｡

両町のつながりは､漁業者自ら

が売り込みを図る標津サケ･ホタテ消費流通対策協議会(戸EE雅彦実行委員長)　が'昨年十二月に福悶県内のスーパーで開かれた物産

展に参加した際､約千二百年前からサケを神社の経塚に奉納する嘉穂町の話を聞き'標津漁協の番屋鮭を奉納したのがきっかけ｡さらに今年二月には､同漁協苗年部が嘉相即を訪れ'高倉町長を表敬訪問o　これらが地元で話題となり､高倉町長自ら槙排を訪問したいと今回'出張で来遺したのを機に初めて本町を訪れましたo

高倉町長ら一行は､小田桐町長

との懇談のあと同漁協を訪れ､鯉神社のお札を鈴木組合長へ贈り-写白(-､叫ぶ紬と海上安全を祈願oこの席で､来年度嘉穂町にオープ

ンする物産展の目HtbE_よして'標津産のサケ､ホタテやイクラなとの加工Hmを讃きたいと要望'大筋で合意しました｡

高か町長は､今後

の交流を申し出ており､販路の拡大にも期待が寄せられるためへ　〈′後両町の交流はますます活発になりそうです｡

｢トゥナイト｣で
標津町が放映されましたHTBテレビ番組｢ーウナ

イー｣　の番組収録のため六月二十三日から二十五日までの三日間､映画監督･タレンーとして活躍中の山本普也さん1行が来町o　クジラウオッチングやカレイ釣りのほか'北標津地区での搾乳の模様なとを取材し'その様子が六月二十七日､約三十分間にわたり放映され､本町の観光が全国にpRされました｡

はまなす苑と病院に

日用品を贈る

漁協婦人部

漁協姉入部(皆川タキ子部長代

ノ〓)　は'七月五日､特別益雄老人
ホームはまなす苑と標津病院を訪れ､石けんやティッシュ､タオルなとの日用品を器肥しましたD

この寄附は､同婦人部がボラン
ティアのl環として毎年実施しているものo皆川部長代行は｢今後もこれらの括動を続けていきたい｣と捕しています｡



､)

｢クジラウオッチング｣に中学生招待
千島観光汽船　　町の新しい観光資源と

標津沖で見られるミンククジラ

して期待されているク､/ラウオッチンクを行っている千島観光汽船
(竹下意隆社長)では､昨年に引き

続き今年も町内の中学生を招待しましたo

今年は町内全校の二年蛙百十人
を対象に招待｡竹下社長は｢町にお世話になっているので､何か町に還元できないものか｣と'それでは地元の子供たちにクジラウオッチングの醍醐味を味わってもらおうと企画したものです｡六月二十七口には北標津中の生徒五人と先生一人が東約-写百l(=､港を出梅してから三～四十分もすると'

前方やス右からクジラが浮⊥し､｢いたぞ-｣
｢見えた-｣と歓

声をあけ人再ひ｡また､帰りにはイルカの群れにも遭遇'仕従たちは見弔なジャンプに感動していましたo

同汽船では､

この招待を米印以降も続ける予従といいますo

二十三チームが熱戦を展開
三百歳ソフトボール大会

町民の健康増進と相plの交流を
図ろうと､耶十七回町民ll.自歳ソフーホール大会(町教委丁催)が'

七月十叫町営球切なとを会場に開かれ二十三チームが参加へ熱戦を繰り広げましたo
この大会は､1チームの出場選

手の合計が`百歳以上になることが決められており､男性は必ず満年齢を記入した背番]勺をつけ'代打や女性が交代したときも三百歳以⊥になることというユニークなルールを用いて行われており､北海道スポーツ自選にも制定されています｡

結果は次のとおりO

〔Aフロック〕
▽優勝　セーコーマ1ー　▽準優勝　24ホラーズ　▽三位　ホクモウ､カンパレ藤男チーム

〔Bフロック〕
▽優勝　しへつサーモン　▽準優勝　エロチカ茂とゆかいな仲間たち　▽三位　スタープレイヤース､ポスト-ス

標津高校
若さはじける

仮装パレード

標津高校(立花茂校長)　の学校
祭が'七月･T三日から十五日までの三日間開催され､同祭の幕開け行封として十三EI]'仮装バレーーが行われました.

自ハ夏のサンタクロース､ハワイ
アンなと凝った装いで全校生徒が市街を練り歩いたあと､恵盟棄前臥卓場で各クラスことのパフォーマンスを披露､観客から盛んな拍手が送られていましたo

巨大オヒョウ

釣り上げる
標津沖で釧路の会社員

6月30LJ､校津沖で体長130センチ･

正u30キロもある口火オヒョウを釧蹄

の会社員(54歳)が釣り卜げました｡

Tこたえは相当なもので､ &'辿なら

針や糸がまいってしまうところ｡他の

メンバー3人の助けを借り､約10分の

格闘の末釣り上げましたo

オヒョウは記念に魚拓にし､そのあ

と刺し身にo約100人分にもなり､味は

大味たったとか｡

7



TOWN NEWES

忠類パークゴルフ場

オ　ー　プ　ン!

地区住民待望の忠類パークコルフ場

が6月30日にオープンしました｡

同パークコルフ場は､総事業費580万

｢rJ｡コース面矧ま12,972平ノ)メートル

で､この中に18ホール､パ-66 (距離

792メートル)のコースが設置Q　また､

夜間照明施設､約20台収容の駐車場も

完仰され､同地区のパークコルフ愛好

会(布袋貢会長)が管甥することになっ

ています｡当日は､地区住民が参加し

てオープン式が才rわれ､完成を祝いま

した｡

町社会福祉協議会

(西山吉二会長)主催の
第十六回耕睦パチンコ大会が七月二Ht標津

娯楽セン

出玉にびっくり

親睦パチンコ大会

クーで行われましたo

この大
会は'同センタトの遠藤稔

社長のご好意により､お年寄りや障害者を対象に相互の親睦を深めてもらおうと毎年開かれていますoこの日は九十四人が参加｡開会式に続いて､さっそく参加者は抽選された台の前に座り'パチンコを楽しみました｡

優勝はt l.万二千八百九十三発

を出した石橋ヨシエさん　(67)｡
｢こんなに山るとおもしろいわね｣

と笑顔がこぼれていました｡

夏の交通安令
運動期間中の八月十石目､　町

運転者に交通安

i:全を呼びかける
′ー＼J

80人で街頭啓発

交通安全協会(疋田敏1会長)と町では敬TLL祭の協力を得て'ポー川史跡自然公園前の国道沿いで街頭構発を行いましたo

参加したのは､漁協､i:iS協'繭

1会の肖咋郡や婦人部､各町内会や各事業所の職員なと約八-人｡

偽⊥会桐入部が真心こめて作っ

た交通安全祈願の　〟愛の鈴〟　やティッシュ'リーフレットなとをドライバーに手渡し､･父通貨令を呼ひかけましたQ

五十一世帯に

｢緑の宅配便｣
営林署･町か苗木プレゼント

標津営林署と町は､過去一年間

に新婚カップルと赤ちゃんが生まれた世帯の希望者五十一世帯に
｢緑の宅配便｣として'エソノコ-

ンゴとフジサクラをセットでプレゼンーしました｡

この宅配便は､緑の大切さと森
林の役割の重要性を理解してもらおうと実施されているものですo

このうち'鳩ケ丘町の小野勉さ
ん宅には､中野渡営林署長と小田桐町長が訪れ'長男の吾(みつる)-ん　(九カ月)をはじめ家族が見守る中'一株づつ庭に植えられました｡

役場などに花の百四百株を植える

北標津小学校

このほと､北標津小中学校(名
木野宏夫校長･全校生従四十人)の中学年八人と先生方五人が､役場

庁舎と総合体育館前の花壇に花の苗四百株を植えました｡
この花の苗の植え付けは今年で

十八年目｡同校では伝統として､緑化退勤の推進に力を入れています｡今回へ相えた苗は'マ-ーコールトとサルビア｡生徒たちが三月下旬から同校のビニールハウスで

大切に育てたものですo

八月には花が見こ
ろとなり､人々の目を楽しませてくれるでしょう｡



)

--七月七日'｢あすぼる｣　の

オープンセレモニー″標津･踊りと歌と音のフェスティハル〟　は､すはらしかったですねo　｢あすぼるオープンを盛り上げる会｣会長の小岩さんは､本番を迎えるまで大変だったでしょうね｡

叩年十　月に会が発足､当日を

迎えるまでのLカ月があっという間に過きた気がしますo

--お祭りやイへントのあり方

についてとう考えますか?

今年で五年臼を迎えた札幌の

｢よさこいソーラン祭り｣を〓分の
臼でl度見たかったことから､〈′叶六月加速と　人で札伽へoまず感じたことは'上催講が兜しんでいることo　｢いいなあ｡うらやましい｣JE分たちも柴しんでやらなければとm心い､ファイトがわいてき

祭りやイへントは｢参加して楽しむ

こと｣が基本と小岩さん｡写真は､

｢あすぼる｣オープンセレモニーに向

け踊りの練習に励むタンサー
-3月19日中央公民館-

このコーナーは､町民から

まちつくりへのご意見や提案なとをお聞きし､まちつくりへの参考にしようとするものです｡そして､そのために自分たちは何をすへきかも'あわせてお聞きします｡

今月号は､あすぼるオープ

ンを盛り上げる会会長として活躍された小岩晶子さんに､祭りやイへントを通してのまちつくりについて伺いました｡

あすぼるオープンを盛り上げる会

会長小岩晶子さん(25)

-茶志骨･保母-

いrj味であまり考えず突っ走ったことが成功したのかもしれません｡｢祭りがきた｡人変だ｣　ではなく､｢やるんだ-｣　という気相ちか必尖｡頭の申で今までの祭りを変えなければとm心っています0

--具体的な察リ

まず始めに､ソーラン節の舶肋

をとうするか｡次に胴りの人F<めo振り付けなとなと　o　何せ糸人で日常の忙しさもあって大盤でしたD

しかし､メンバーの朽さんのや

るノ対と協力に助けられ､〈′はやり終えた允実感がありますo　｢やらなければ何も始まらない｡やればできるんだ｣ということを肌で感じましたo

ました｡

このことからも'祭りやイヘン

トは､まずやる側も見る側･J)菜しむことだと‖心います｡みんなか焚しくなければならない.これが爪l<ではないでしょうか｡｢あすぼる｣　の抑りでも九-人ものタンサー全=Hを兜しくさせるのは人生なこと｡考えると蜘しく
｢H分が班し-やれ!｣と山心い､良

の提案はっ

釈りは　｢踊る阿呆に山る阿呆o

同じ阿呆なら折りゃ以｣というように柴しさが伝わる細りが必出だと思います｡その例が札幌の　｢よさこい｣　です｡たた､ここ雌雄でこのマネことをしたところでとうでしょうか｡

例えは〈′の標排･=t班をアレンジ

して'よさこいのステップにいろ

いろな尖を加えていくなと｡今まで築いてきたものに何かを加えて柴しくなるようにしていきたい｡

やはり祭りの原点は法被に'さ
らしへ　はちまきo　みこしであれば人桝でかつける大きなものにo　名い人がもっと参加し､考えるのりではは-'｢よし-やる-｣というのりが必要だと山心いますo

祭りやイベンーの捕り卜がりが

いろんな｡thj味で町の柘仰化につながると‖心います｡今後も何分は協力するたけでな-縦棒的に参加し､祭りの蟻んなまち､標排にしたいです｡

-　この度｢集りをやろう会｣か

発足､小岩さんもこのメンハーと聞きましたo　標津らしいJ　魅力ある祭りをと期待していますo　ありがとうこさいました｡



紬｢農業委員会委員｣決まる平成八年七月LH執行の第十六
回概津町ー3(業委員会委員選挙はL月二口､什候揃受付が行われ､妊臼十人に対し立候補名1人でヒ月八日､無役l::Kにより次の方々が同委員に当選しましたD

このほかに町議会'思業協同組

AUなとから拙僧された三人も同委
員に選拝され､あわせて糾介します(順不同)｡またへ七月　-　日には同委員会総会が閃かれ'会止には北揮･り‥代TE氏が､会長代蝕にはE<柄敏博氏が退化されましたo

農業委員会とは-

小笠原一郎氏　　田中不二男氏
(川　北)　　　　(川｣じ)

韮,畢喜代司氏　　須EEl　勝利氏　　木村　正一氏　　佐藤　勝彦氏

(川　北)　　　(LL多軸)　　　(川　北)　　　(茶ぷJ;LI)

州3(a:]委員会は'23業･:.LAY業者の代
表機関であり､州奴地の利用調や､交換分合なとHH山地のyT効利用を推進するほか'=3光振興に係わる様々な関越を協議し､意見を公表して/〓政に対する虻議や諮問巾項に芥申できることになっています｡

このことからも同委員は'各袋
鵜､地域からの州3業名の･Lをまとめ'これからの=.3業にとう反映させ､実現してい-かなと由柴な任臓を打っていますo

五百木　功氏　　小岩　　滋氏　　渡退　　登氏

(川　北)　　　(茶′よ骨)　　　(川　北)

舌滞　道郎氏　　　栗栖　敏博氏
(Trl多槻)　　　　　(川　北)

兵伸県春田町にある氷上[何校の

引従たちが修学旅行を北ねて本町や中標津抑なとを訪れ'酪腿家に
～;まり込んで州滋作業にECを流しま

した｡

この陥遥実習は､中標押なとか
ら春日巾に妊娠叶を販売した縁で十　年前からiP年行われていますo

A′勺は常州加科､食品加-科､両

(川北)で髄堤実習した同校･営=HE
科の･:石崎普也さんと入野博さんに実習の感想や襟梓の印象なとを聞きました｡

酪農は魅力ある職業

はM理だけと､将米酪=YKを口分でやってみたいと意欲がわいてきたoきのう(七月八日)作牛が生まれtT11命の誕生に感動o　この広い人地でこくのあるおいしい牛乳は滋…PT人のやさしさにもふれ､また焼津に来たい｡

兵庫県の高校生が

酪農体験
業科の　†生口三-九人の吐従が訪れ､六月一-七日からL月十日まで然良家に一人か二人づつ分散して的まり､=:Bn業を手伝いましたo

†安東牧場

まず､こん

なに多く並んでいるパーにひつくれノ0

学校では搾乳1七頭を飼ってい
るが実際､酪州山家で実習してみて人きなぷいを感じたo

什事はハードたけと'酪=:qEは魅

力ある職業だと実感｡家族の人に温かく迎えられ､l Tの〓心い出になると思う｡北獅nJは初めてだがその中でも棚3=はねも両もあり､

農業後継者･実習生

4Hクラブが交流会

什):)･ -1.I-/･I

1 -で結成している町4Hク　　瞥1升恥ラフ　(史谷畔司会良)　が土僻となりt E.1出文実習勺受入協議会　(木村好仏会長)　と町=Li業後継者対災批進協議会　(会長小m州町長)　との交流会が･ハ月ニーH､ポー川史跡口然公凶なとで開かれましたo
この交流会は､仲間つくりを目

的にAJ桝が初の試み｡参加した然メンバーの={召1　｢五人はポー-ンクを禁しんだ後､同公開キャンプ域で触肉を=い-写iH-･父流を深めました｡今後は様々な分野の他強会もあわせて実施していくTL従ですo



地域を支える

町内会活動を

紹介します

毎月1回､地域く▲るみて清掃を行う薫別町内会
-写真は7月7日-

毎月第一日曜日に
一斉清掃を実施

如月第1日曜日の午前七時'｢お

はようこきいます｣　のあいさつとともにZ.M<;ハムのみなさんによる叫i;の1･C･;加が始まります｡

この1片肌EEは､-山1-ほと前

から始まり､如咋五Hから十1Jまでの那1日曜日に.打っており､今ではすっかり定石Lt　はとんとの町内会の方々が参加しています｡自分たちの住んでいる茄別を自分たちみんなの千できれいにしようと'1人ひとりの1;j湖の‖川まりから始まりましたQ

また､七月に捌かれるお祭りで

は若い人たちが小心となり賎り｣がりを見せています.侍みこしが巾街を触り少き､桁衣嬰の女性による削りパレ-卜､また､ソフトバレーボール人ハムやカラオケ人ハムなとも;われまちは祭りl色に｡

本州から孤域に入っている人たちも加わって‥父的しています.

このほかに'色名になったのか

″こいのぼり〟　O　諜別川にワイヤ-をかけてたくさんのこいのほりを飾ったもので'凪にたなびく様は壮観でたちまちTi=;過を災めましたo鋭it'国迫のーンネル丁小のため申断していますが､再mLたいとの声があります｡
(会長からひと言)

｢何事も地域-るみで蹴り糸11んでいます｡今後もみんなの丁でまちをきれいにしていきたい｣｡

ふすまを閃け
たら､押し入れの中の収納物が落ちてきたoあれこれ私め過ぎて'とこに何を入れたか分からなくなってしまった--｡そん

な経験はありませんか?押し入れは'即に物がた-さん収まればいいというものではありま

オフの毛布なとでしょう｡使わない布団頬を下にしまい､その上に日常使う布団を載せるなとの積み重ねカ式が多いようですが'これは､f･の和田が似むだけでなく､上に跳んだ物も安江せず'此められません｡そんな域人目､⊥卜二段に分かれている押し入れを､もう1区切り分割して上郡のスペースをも効に吐かしてはとうでしょう｡棚を作りつけなくてもへ例えば同

じ.‖川さの抑し入れタンス

せん｡とこに何があるかがすく分かり､化し入れはいつもスムースといった'きちんとした胃理ができてこそ､上手な収納といえます｡

脱則は､よく仙うもの

をTT前に､そうでないものは奥に入れること｡巾版の押し入れタンスやキャスター付きのボックスワコンなとを利用すると'押し入れの奥もれ効に仕え'収納物を肥り州しやす-なります｡退明プラスチック製なら申身がl日で分かり､より便利o糾･'式のカラーボックスを桃にねかせるのも､奥のチッースペースを所用するのに和勅です.

州し入れで=Mも糊俳を似るのか

火谷川の和田や仲TT･=川､シースン

出し入れを考えた物の配置を

を糾し入れの両端に招き､その上に板を渡すだけで立派な棚になります｡

とこに何を入れたか分
からなくなるのを防くには､収納時に図解メモをれるのか稚尖な方法｡収納物を耳目ハに以っておくのも便利です｡それらを押し入れタンスの引き出しなとに張っておけば､

久し振りに使う物も迷わず探し当てられますo



ていますが､その月によって配付がかなり遅れることがあります｡検診や募集など締め切りのある記事もありますので､町から早めに配付するように町内会にお願いしていただきたいのですか｡

A

｢広報しべつ｣　の発行日は毎月三十日　(三十日が

広報紙の発行はいつですか?

画
毎月発行されている

｢広報しへつ｣の発行日は

いつですか?

広報紙は町内会を通じ配付され

土･日曜･祝日の閉庁日の場合はその前日)　です｡

ご質問のとおり､内容によって
は急きの記事もありますので､町としても早めに広報紙を各こ家庭にお届けしたいと考えています｡今後も町内会連合会や町内会を適し､迅速な配付について協力を呼びかけていきます｡

(企画振興課)

税だけは納めまLJ15うよ義持だものカラカラでわんさわんさと税を食い新しい政策とい一つ二番煎じ勤務からはなれ休める日が近い看護婦の笑顔は白い風となる運動会スタート役で気が重い大漁旗のしたき女のにが笑いえもんかけゆかたもすすける雨はかりなめくじに蝶が日傘になってやり炎天下庭木も隠居もひからひる流れ星ほたる故郷の夜が光る冷え込みてあやめ祭りも花つぼみ痛いよLつママの芸術一休さん婦人会長信条唱和締めくくるあすぼるができて文化の花が咲く

食中毒の予防
今回は食中毒についてお話しま

す｡

まず､最近恐れられている｢0-

157｣　ですがへ　正確には｢病原性大腸菌0-157｣といい､脇の中で毒をつ-り胃臓や脳に大きな障害を与えます.赤荊弛みの強い菌力です｡

初期の症状は'水のような便で

だんだんと血性の便に変わってきます｡日本では平成二年'埼玉県の幼稚園で汚染された井戸水により死者二人を含む二百六卜八人の集団発生が初めての事例ですo
この菌の特徴は熱や消毒剤に弱

いことです｡そして､菌を持つ家畜や感染者の糞便で汚れた水や金品を金へた時に感染が起きます｡
予防法として　ー

①危ないと思ったら過熱調班にす
る.

②調理をする前に手や食器を流水
で十分に洗う0

③井戸水や受水槽なとの衛生管理

には十分気をつける｡
④血性の下痢が出たらすぐに病院

に行く｡
⑤感染者の便は直接触らないでコ

ム手袋を使う｡
⑥促で汚れた衣類は煮沸や薬剤消

毒をするなとです｡ところで｢0-157｣に限ら

ず食中毒の予防には｢清潔｣がかかせません｡そこで調理には必ず使うふきんやまな板の使用方法についてお話しますo
(ふきん)

●良いふきんの条件①汚れを吸い取る力②汚れの落ちの良さ③乾燥の早さ●ふきんの寿命　二般家庭では一
カ月くらい)

古くなると　-①ケバだって-る｡②蛋白質がたまり汚れが落ちにく
くなる｡

③偏食して蔚はんでくるo●ふきんの消毒①一回毎に洗う｡②煮沸消毒か薬品での消毒o③乾燥は日光にあてるか'アイロ
ンをかける｡

(まな板)
●きれいなまな板にするにはー①肉用･魚用･野菜用と別々に使

う｡

｣

②キズは細菌の隠れ家なので洗う
だけでなくへ殺菌消毒もする｡まな板は清潔に!

③洗浄は中性
洗剤をつけてプランングしたあと'流水で十分洗う｡

④殺菌は熱湯
をかけ'漂白剤につけ日光消毒をして十分乾燥させます｡

｢治潔｣ととも

に｢冷即｣も大切です｡冷蔵庫のお話もしますo●正しい冷蔵庫の使い方1①中の温度は5℃以下にする｡10℃
以上だと細菌が繁殖します｡

②週に一回以上は中を掃除する｡③霜がつ-と良く冷えないので早
めに箱とりをする｡

④肉や魚はラップ類で包むか'ふ
たつき容器に入れるD

⑤温かいものは冷やして入れる｡⑥物を詰め過ぎず､食品と食品の
問にすき間をつくり冷気が通るようにするo以上簡単に説明しましたが'こ

わい病気の食中毒を防-ため､十分注意しましょう｡



大西勝頼㌔

茶志骨　75

｢l九七〇年な､滋附の想いを至して一坪の瓢箪池をMり金地を愛でるQ以来

-勺の城月を経て今日に

qi･るも迦々として:Jまさること乍
歩の如し.(巾略)大地を踏みしめて悠々と目的に向って少む牛の姿を似して小山少側と･<VHけたり　｣と､刻まれた心

水のボー-ンク｡数多くのE･花･木､鯉千tJ=と約千坪にも及ぶ大庭凶の完成までl　十坪｡｢お金をかけ

碑が北つ大拍さんこ自慢の胞幽｢牛少胤｣=:urTITH

このL地に･;分が他を

はる以-二は'ちょっとした胞を作り'余生を兜しみたいとの‖心いから丁掛けたといいますo艇]=は

｢牛歩園｣は

心のやすらぎ

ないように'できるたけu分の千でやったよ｣と大西さんo

-咋ほと前にテレヒの

大災予棚のバックに旧聞か細介され以来'迫<;外地から今でも見学者がいるほと｡｢岬の動き'‖=･化､人の成山なと見るのが光しみo

抗さ石トンの大きなものを(r:めて約六竹o gJトンタンプで火I;灰､小目砂なと-;ム日｡このほかに地卜

年少凶は私の心のやすらき｣と思わず笑みを浮かへる人frさんでした｡

しへつ歴史発貝P:..
白糠･...,..r'ヅdl光政止咋二七八九)似所訪仏

人飛那鮎の比制に刈する｢国後･目梨の搬い｣　は'両地域のアイヌの生活を急速に変える結果になった.

職いは五月七日　(新i=の･ハ月l■

-九日)　に国後Hのアイヌが的迎上家を攻撃して始まり'続いてT=釜肘､東沸､米戸田なとの茶屋､五月1　日には目梨アイヌも加わり'心軌沖に仲的申の桐卯.Rの肘人出丸'拙排､忠街へTL多棚､礁別'崎純米'植別の番屋を攻撃してへ　松前藩の足憎1人'粥卯3jのl鵬用人

七十人を殺讃した｡

拙いの発航は'国後の惣乙名サ

ンキチが池場の支配人から与えられた酒を飲んで死亡する事件'苗蟹肘の乙名マメキリの妻が迎卜盛の飯を企へて死亡する小川が耶なったことによる｡

しかし､根底には漁場での強制
労働の対価が不-分なしに'強制労働によって越冬川の企料を榊保する｢日分稼ぎ｣ができず餓死省を目すような状況､アイヌ女竹に対する朋邦帖一郎川人の屈行'働きの愁いアイヌは叢で煮殺す､あるいはお役するといった帝迫があり'暇いを起こすのか当然ともL=えるmIiたったのである｡

こうした小で国後比では侍七と

いう省が　｢長々の問'いずれの蝦

火八も人卯に介抱いたしELT(候N:｣として､恕類では人通丸の水主日成が吊人たちの朋研､知人ではないということで命を助

けられているo･ハ月l uに職いが起こったこと
が松前へ伝えられ､すくに銚圧隊が組織され'途中で戦いの情況､原因､アイヌの動きを調へつつ約二カバかけてノッカマップに到=LtSJた｡この間､Et…拝のイコーイ'ノッカマップのションコ'国後のツキノイといった惣乙名は'拙いに

･T>ちあがり松‥削浦との一概にそな
えてムカ所のチャン　(砦)を如いていたアイヌをときふせ'戦いを終らせたo松前港は耽り調への上､実際に殺佃=に加わった三十七令を北洲とし入牢させ'1人づつ処刑を始めたがTIE変に気ついた牢･Mのアイヌが牢外のアイヌにペウタンケ　(危急を知らせる叫び声)　を発して騒き目したので鉄砲'鎚で貼りの省を殺小口してしまったのである｡

この城いでアイヌは若い指呼省
州を失い'松前補と場所〓仙山人は巧妙にアイヌを赦城労働N:として支配を強め､=:%肘はロシアの由ー対策としてアイヌの和風化政策をとっていった｡このためにメナシのアイヌは独T;の交坑'･;獅'縦横は.付なえなくなり'白身でアイヌ文化を発展､継承してゆ-道が閉さされてしまったのである｡



｢人口は減少していますが､サーモンパークやあすぼるなとも整備され､これからとんとん発展してい-可能性を持っている町だと思います｣と話すのは､羅臼町商工会から今年四月に町商工会経営指導員として着任した工藤敏史さん　(ニi十五歳)a

豊富町､羅臼町に各五年間勤
務し､今年から本町に｡

横枠の印象は､｢はじめは漁業

本町の祭りやイベントに関しては､｢行政を中心として非常に良-取り組んでおり'商丁会としてもできるだけ力になりたい｡また､ただ実施するだけでな-､本当に町の活性化につながるイベントがやりたい｣と力強-諺ります｡

町民のみなさんには､｢自分白

身を覚えてもらいたいので､仕事はもちろん'いろんな分野で

工藤敏史さん

町商工会経営指導員

｢まちの活性化に

つながるイベントを｣

の町と思っていましたが､酪芯も盛んで'また､観光にも力を入れており､とてもバランスが良い｡実際に住んでみてとても素晴らしく､長く標津に住んでいたい｣と話します｡

本町の商業については､｢価格

破壊の影轡で､買い物客が町外の大型店に流出しており､商工会としても何か違った面で手を=たなければならない｣oまた､

町民のために1生懸命頑張りたい｣と志欲を燃やしています｡

趣味は'野球とソフーホール｡

町内の野球チーム　｢ブレンクース｣に所属しています｡良近､囲碁も始めたそうで'教えて-れる人を探しているとか｡また､あすぼる主催の英会話教室に通い'熱心に勉強中｡昭和三1六年二月卜五日､東京都立川巾生まれo現在独身o

二年間ご苦労様でした

標津病院･鬼塚院長が退任

l 1 

しジらたわた長 
まを町過った鬼oが町 
すい民任てリ塚七立 oたのにい､院月標 

だみあた大長を津 

墓蔓蓋蔓霊室差違 も病 つ院 
でツ院療力し義 
紹セ長に月ま久 
介lかあにし院 

標津での二年,1カ月間へ皆様に

は大変お世話になりました｡家族ともとも感謝の気持ちでいっぱいですo

私は日治医大を卒業し'これま

での十年間'地域医療を中心にやってまいりましたo地域医療は都会や大学病院とは違い'専門分野のみならず､総合的医療を必要とされます｡地域に溶け込み病気だけではなく､人をみれるような､そんな医師を目指しておりました｡

しかし､理想とする医師になる

ためには､まだまだ勉強が必要と感じて､T/sTます｡■年かかって､

よラや-気心が知れ始めた患者さんたち'そして標津の地を離れるのは､とても残念ですが'もう少し自分を磨き､いずれまた'みなさんに恩返しできればと思っています｡戯後になりましたが､退任するにあたり､たくさんの温かいお言葉をいただきまして'誠にありがとうこさいました.

皆様がいつまでも健康でありま
すよう､そしてまた､再会できますようお祈りいたします｡

町民の皆様へ

鬼塚　義久



lNFORMATl0N BOX

行方不明者相談所が

開設されます

北鮎迫1守察では､家出をした人や/ITプ)

不[7川こなっている人を捜したり､亡くな

ったノ)で身元がわからない人の淵杏をし

て家族の方々にお知らせするため､次の

とおり｢子1)J不nJllmR談所｣を開設しま

す｡ご泣顔なくこ相談ください｡

J日時　9j15日(人) ～6日(令)

/1前9時30分～午後4時

r場所　釧路警群判

★お閃い介わせは､ ibt寄りの門&'署また

は派山rr､駐布IJj-Tまでo

通貨･証券など
お返ししています

税務署では､お預かりしている次の通

日や"汀･券なとをお返ししています.

■終ii賊後､外地から引き投げてこられた

))が､上陸鮎の税関､関越局なとに預

けられた通ユき､証券など｡

J外地の集結地において総領事館に預け

られた証券のうち､日本に送り返され

たもの｡

★返還の申出､お問い命わせは､ _L陸地

を所和する税I対または和室税関支平(℡

01532-3-2001)まで｡

`96市町村振興宝くじ

･1-1干-･き'十　ヂ重/.rEt･

一等6.000万円･前後賞合わせて1億3.000万円

●発売期間　8月20日(火)から9月6日(金)まで

●抽選日　9月20日(金)

この宝くじの収益金は､市町村の明るく住み良い街づくLJに

使われます｡

④㊥㊥㊨
7月1日付けで教育委員会内の人事異動がありましたのでお知らせしますo

(係長･主査職以上を掲載)軒( )内は前職｡

･生涯学習センター長兼川北生涯学習センター長(指導主幹)

･同次長兼社会教育言葉長(社会教育誹長)

･同主幹兼管理係長(中火公民館次長)

･同学習推進係長兼社会教育課社会教育係長

(礼金教育課社会教育係長)

･同学習推進係主査兼社会教育課社会教育係主査(縦i.査)

･川北生涯学習センター次長兼学習推進係長兼管理係長

(川北公民館次長)

･図書館長(中火公民館長瀬妓涯学習センター叩i揃'Tf三晶)

･同奉仕係長(Jと二派学習センター準廿iは係長)

細　見　　　浩

宮　川　協　三

小　野　秀　敏

鈴　木　邦　夫

川　森　一　寿

大　島　拓　二

福　田　　薩

石　井　政　幸
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お誕生おめでとう
おf:i:まえ 偖ｨ��保護者 

斉藤将太くん ��ﾈ�9*ﾂ�斉藤警美学 

曙町 �i�)HH鰍�

林龍太くん 冉ｹ�ﾉfｲ�林誠一 由佳塁 

ご結婚おめでとう

おくやみ申し上げます
氏名 偖ｨ��年岳令 

斯川上町 都xﾜ��

畑黛次郎 冢ﾘ哩*ﾂ�95歳 

武藤京子 冏ｹ*ﾂ�67歳 

三船義左佳 估�｢�87歳 

長内久三 冢ﾘ哩*ﾂ�87歳 

寄
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｢チルドゆうパック｣

新　登　場!

郵便局では､荷物を保冷(チルト)で

お届けする｢チルドゆうパック｣の取り

扱いを新しくスタートしました｡

この｢チルドゆうパック｣は､荷物の

お預かりからお届けまでODc～5℃の温

度帯を保つので､ドライアイス､氷なと

の蓄冷剤を入れる必尖はなく､また､発

泡スチロールなとの梱包も必要ありませ

んので､大変便利ですoぜひこ利用くだ

さい0

-､イオお問い合わせは､お近くの郵便局までo

8月のスポーツ

巨亘二三亘]
♭東日本野球大会2部支部大会

〔9時～町営球場〕

l10日(土)l

D少年野球新人戦町内予選会

〔10時～町営球場〕

17日(土) ～23日(金)

>北海道女子短大ハレーボール部合宿

〔～総合体育館〕

_ -~｢
D･体協まつり(町民ハイキングの集い)

〔9時30分～サーモンパーク〕

同(ヒールパーティー)

〔18時～あすぼる〕

l19日(月)l

D,バレ-ボール実技講習会

〔14時～総合体育館〕

24日(土) ～25日(日)

♭道東地区ソフトバレーボール公認リー

ダー養成講習会

〔13 lI寺30分-総合体育館〕

♭釧根地区剣道講習会

〔14時～標津中学校〕

l25日(日)l

D少年野球新人戦支部大会

〔9時～nJ首球場〕

く8月分)

匝重囲
■乳幼児相談

20日(火) (標津)

〔9時30分～10時30分･ 13時30分

～14時30分/あすぼる〕

※午前の郡10･13カ月児､午後の部

4･7カ月児対象

22日(木) (川北)

〔13時30分-14時30分/川北生涯学

習センター〕

※4･7･10･13カ月児対象

■乳児健診

27日(火)

〔12時30分～13時/役場2F集会室〕

■離乳食教室

8日(木)

〔13時30分～15時30分/あすぼる〕

■1歳6カ月児健診

27日(火)

〔9時-9時30分/役場2F集会室〕

■菌ビカ教室

5日(月)

〔9時30分～10時30分･ 13時30分～

14時30分/あすぼる〕

匠:司
■一般健康相談

5日(月)

〔13時30分～15時/茶志骨パイロッ

ト会館〕

22日(木)

〔10時～11時30分/川北Et:涯学習セ

ンター〕

23日(金)

〔 13時～16時/役場相談室〕

■糖尿病健康相談(予約制)

21日(水)

〔10時～16時/役場相談室〕

匝二回
■ママスクール

2日(金)･9日(金)

〔13時～15時/あすぼる〕

★お問い合わせは､役場福祉保健課保健指導係(℡内線129･135･131 ･138)まで

昭Ej �ｩLｩG�ｯﾉZ茨ｸ�ｾh暫�不燃物リ文集日 
(祭Ejは休みです)(有料) 忠k9{��

局.木 ��i�ﾈ�9*ﾂ韶���*ﾂ��ﾈ�9*ﾂ阮�*ﾂ��8月8日.8月22日 (木)(木) 
緑町.弥栄町.曙町 祷ﾈ綺?｢�盈ｒ�

火.金 冏ｹ*ﾂ飫X5�ｷY*ﾂ���I*ﾂ馥ﾘ5�ｷY*ﾂ��8月9日.8月23日 (金)(金) 
桜木町.住吉町.東浜町 祷ﾈ緤?｢�粟���

水.土 ��ﾉfｸ�8･り嫌(9�ﾒ�(凩粳Vﾈﾌ9�ﾘﾖb��8月7日.8月21日 (水)(水) 
薫別.崎無異.古毒糠 嶋ﾈ紵?｢���R停�

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡
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保険料はまちづくりにも

役立っています

～みんなが加入し､

みんなで支える国民年金～

ltEI民年金保険料の納ィ､｣は､自分白身の

老後の生活を支え､次代を糾う-f供たち

の年金資源となるほか､私たちのまちつ

くりにも役立っています0

本IrrTでは､国民年金flrl立金還元融資部

業で､棟掛内院新築事業､医療機器､ス

ケートリンク造成等f芙なと施設つくりに

充てられ､また本年度は浄化センター基

幹施設｣ rffに役立てられます｡

これは､本町のI司民年斜某険料の検..･tu),

率(収納率)が高いために実施できるも

のです｡今後とも国民健康保険料の納付

についてよろしくお願いします｡

★お問い合わせは､役場住民課国民年金

係(忍内線130)まで｡

トイレの汲み取りは余裕を

持って申し込みを

現有､トイレの汲み淑りについては､

一台のバキュームカーでtllJ内全域を回っ

て実施しておりますが､各地区の申し込

み件数がある程度まとまった段階で現地

へ山向くようにしています｡

そのために､皆さんから巾し込みを受

けてから汲み放りが完了するまでに2-

3週間材質の期間が必丑となりますo

便糟が満杯になってからでは汲み取り

が間に合わないことにもなるので､あら

かじめ余裕をもってお申し込みください｡

★申し込み･お問い合わせは､役場杜氏

諜環境街生係(℡内線130)まで｡

金婚式を迎えるご夫婦に

記念品を差し上げます

r町では､金婚式(結婚50/4=)を迎える

こ大村にお祝いの記念品を蛸冒します｡

17

次に該当されるjJは､ 8月30Fj (金)

までにこ連絡願いますo

I対象者　昭和21年1月～12月の間に結

婚され､夫婦揃って健在な方

★連絡先･お問い合わせは､役場福祉保

健課社会福祉係(℡内線137)まで｡

福祉環境整備状況

調査にご協力を

現在､北海道では､多くの人が利用す

る施設が､高齢者や障害のある方々に配

慮されているかを調査する｢福祉環境整

備状況調杏｣を実施していますo

この訂bJ丑は､ホテル､旅館､病院､学

校､ tj;公庁､福祉施設､体育館なとの施

設を対象として､駐車場の両軸､玄関な

との段式;の状況､津椅子使用者用のトイ

レの有無なとを調へ､これらの調査結果

を｢新福祉マップ北海道(仮称)｣作成の

資料として活用するものです｡

この調査に関して､調査員が各施設を

完j]間したり電話による聞き取り調査を行

いますので､こ規解とこ協力をお願いし

ます｡

★お問い合わせは､役場FEa祉保健課社会

福祉係(恐内線126･ 137)までo

環境教育の場作り調査

ボランティア募集中

今年度から町では､忠掛目の釣雄調査

とともに､サケ､マスのそト､自然産卵の

様子を｢自然環境についての数百の場｣と

して括用することを日的とし､環境教育

の場作りをテーマにした調査を行いま

す｡この調森に興味があり､ボランティ

アで参加してくださる方を募集していま

すので､詳しくは今月号の広報の折り込

みチラシをこ覧くださいo

海上保安大学校･学校学生
募　　集

■受験資格

昭和48年4月2日(大学校学生は昭和

51年4月2日)以降に生まれた者で高

等学校を卒業した者及び平成9年3月

までに高等学校を卒業見込の者または

高等学校卒業と同等と認められる者｡

)採用予定数

大学校　約50人

学　校　約150人

■試験日

大学校11月2日･3日

学　校　9月29日

■受付期間

大学校　8月29日-9月10日

学　校　8月19日～9月2日

★お問い合わせは､羅臼海上保安署(如

01538-7-3999)まで｡

悪徳商法にご注意を!

先月7月12日､羅臼町内で千葉県ナン

バ-のバスに乗っていた者数名がクマゴ

の安売りで客を呼ひ寄せ､ 30万円相当の

布田を日わされてしまったとのことで

す｡このことから､身元のはっきりしな

い人なとから尚額の商品を買い物すると

きは､家族や知人なとに相談してから買

い物をするように注意してください｡

また､このようなことを見たり闘い1■■r-

りした場合には､虫寄りの警察署や駐在

所､派出所までこ連絡ください｡

一中標津警察署･役場住民課-

火災防止の要注意事項

～調理器具による火災を防ぐためには～

･その場を離れるときは､必ず火を止め

てください｡

･調理器貝と壁板の間は､適正な距離を

保ってください｡

･コンロのまわりに燃えやすいものを置

かないでください｡

※一家に一本消火器を備えましょう｡

-標津消防署-



私の住んでいる
標津町は､鮭がのぼる町で有名です｡

サーモンパークも標控の観光
拠点として広がりつつありまして'札脱から来る甥たちも'必ずサーモンパークを見るくらい菜しみにしているのです｡標津は環境も良-､山の水はとても

まちの声

｢標津に育って｣

美味しいですし､お魚にと

っても人にとっても住み良い町なんですネ｡

槻緋の町からちょっと北の力に

向かってい-とへ北棟排がありますo私は北枕紺で生まれ市って､今も朝の家業を継いで齢芯を営んでいます｡結婚して子供二人にも恵まれ'牛を相手に毎日を過こしています｡酪=LYは秋にかけてl番
･Itt l　番i=-の収稚なとでお人:Rと

にらめっこの臼が続きます｡

天災が跳-時は戦争のような日
もありますが､仕事が一段落して皆か｢あー終って良かったネ!｣ってホッとするその感じがとても災持ちがいいものです｡

秋の十･-小も終ると'いよいよ冬

がやってきます｡

北標津の学校では､スキ-が桟

んなところでして､何と二口ってもスキー場が近いんです｡私が学校丁従の酌は'まだまだ何もない-フトもない金山を､学校.n那なとで1tl懸命に登ったりしながら滑ったりしていたものです｡懐かしい感じです-｡今はもうか派な企I;スキー場となりました｡

来勺から子供にスキーを教える

ためにも､今坤からちょっとスキーに挑戦してみようかなと思っています.｣ハ年以卜もスキ-をしていないので滑れるかどうか問題です｡私は逆勅旨痴なのでなにもスポーツなとはしていませんが'北桃川の鞘さんは自分で特例をつ-ってバレーボールや･,,こバレー､卓球なとと体を動かして柴しんでいます｡

それぞれ自分の楽しみを見つけ
てい-ことは明ロへと､また頑張ろうとつながりますネ｡

これからの人そ'･3い時もちょ

っと悪い時もあるかもしれませんが､何粥にも前向きに楽しく過ごしていきたいものです｡

･I--//

次の｢まちの声｣は北概雄の小

川祐TEさんです｡

遠嘉2芋議,Lot.誓iy蓋岸喜蓋会嘉等絹V=ン⑧ 

I をま､ 
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